

Stadtrat Humpe-Waßmuth informiert, dass zum 01.08.2009 mit Herrn Schiller an der Vicelinschule und Herrn Engelmann an der Holstenschule 2 neue Schulleiter ihren Dienst aufnehmen werden.

Der Stadtrat teilt ferner mit, dass der Schulleiterwahlausschuss der Johann-Hinrich-Fehrs-Schule am 02.07.2009 tagen wird.

Darüber hinaus teilt Stadtrat Humpe-Waßmuth mit, dass die Besetzungsverfahren für die Schulleiterstellen der Immanuel-Kant-Schule sowie der Walther-Lehmkuhl-Schule eingeleitet wurden.

Abschließend weist Stadtrat Humpe-Waßmuth auf das Begleitheft des diesjährigen Schleswig-Holstein Musikfestivals hin, in welchem über Neumünster ganzseitig berichtet wird.